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VISITAÇÃO DOS BENS: Sesc Campestre - Av. Protásio Alves, 6220.
Deverá ser agendada com o Leiloeiro.

Obrigatório o uso de máscara.O acesso é de 10 visitantes a cada uma hora.

VEÍCULOS-PLACAS:INTEIROS: IVC1519, IRN6722, IRN6498, IPL8826, IRN6643,
IPL8844, IRN6669, IPL8846, IRN6696, IPL8847, IRN6726, IRP2708, IRP3296.

18/09/2020
10h | ONLINE

EDITAL DE LEILÃO

“LEILÃO ONLINE”

(caso não seja arrematdo no 1º Leilão)

Inf.: Tel: (11) 3845-5599 - Ronaldo Milan - Leiloeiro Oficial Jucesp 266 - www.milanleiloes.com.br

Ronaldo Milan, Leiloeiro Oficial inscrito na JUCESP nº 266, faz saber, através do presente Edital, que devidamente autorizado

pelo intermédio de Companhia de Seguros Previdência do Sul (PREVISUL), inscrita no CNPJ sob o nº 92.751.213/0001-73,

representando neste ato a Caixa Consórcios S/A - Administradora de Consórcios, inscrita no CNPJ sob o nº 05.349.595/0001-09,

promoverá a venda em Leilão (1º ou 2º) do imóvel abaixo descrito, nas datas, hora e local infra citados, na forma da Lei 9.514/97.

Local da realização dos leilões: em virtude da Pandemia ocasionada pelo Covid-19, os leilões em° cumprimento a lei 9.514/97,

estão sendo realizados somente na modalidade online. Localização do imóvel: ERECHIM - RS. BAIRRO KOLLER. Rua

Inácio Vasiluk, n° 612, (Lt 04 da Qd 03). Casa. Área Terr. 370,80m² e área contr. 63,00m²(estimada no local). Matr. 61.387 do RI

Local. Obs.: Construção e numeração predial pendentes de averbação no RI. Regularização e encargos perante os órgãos

competentes correrão por conta do comprador. Ocupado. Desocupação por conta do comprador. (AF). 1º Leilão: 21/09/2020, às

16h. Lance mínimo: R$ 267.000,00 e 2º Leilão: 24/09/2020, às 16h. Lance mínimo: R$ 133.500,00 (Caso não

seja arrematado no 1º leilão) Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 5% ao Leiloeiro. Da participação on-line: O

interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, com até 1 hora de antecedência ao evento. O Fiduciante

será comunicado das datas, horários e local de realização dos leilões, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência

na aquisição do imóvel, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 2º-B do

artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017. Os interessados devem consultar as condições de pagamento e

venda dos imóveis disponíveis no site www.milanleiloes.com.br.

1ºLEILÃO: 21/09/2020 Às 16h. - 2ºLEILÃO: 24/09/2020 Às 16h.

AUniversidade Federal de Pelotas torna público que realizará as seguintes licitações:

Pregão 53/2020 AQUISIÇÃO DE MÁQUINAS E FERRAMENTAS. Abertura das

propostas: 16/09/2020 às 09:00 Horas

- Os pregões supracitados ocorrerão no sítio www.comprasgovernamentais.gov.br.

Os editais encontram-se à disposição dos interessados nos sítios www.ufpel.edu.br e

www.comprasgovernamentais.gov.br.

Pelotas, 03/09/2020. Ana Simeonidis - Pregoeira.

AVISO DE LICITAÇÃO

UNIVERSIDADE

FEDERALDEPELOTAS MINISTÉRIO DA
EDUCAÇÃO

Usinadebeneficiamentodevidroemdebate

O
deputado federal Car-
los Gomes (Republica-
nos) solicitou, ontem,
ao secretário de Qua-

lidade Ambiental Urbana do
Ministério do Meio Ambiente,
André França, a liberação de
R$ 3,5 milhões para a instala-
ção de uma usina de beneficia-
mento de vidro em Viamão.

Uma das idealizadoras do
projeto, a engenheira Vanessa
Galvão, detalhou a proposta em
reunião na sede da pasta, em
Brasília. “Entre os objetivos es-
tão envolver cooperativas e asso-
ciações de catadores no reapro-
veitamento de resíduos 100% re-
cicláveis, oferecer ao comércio,
indústria, poder público e à po-

pulação um meio adequado de
destinação do material, e unifi-
car a logística reversa da ca-
deia”, planeja a engenheira.
“Muitas vezes o vidro não é reci-
clado devido ao baixo valor de
mercado e ao alto custo com o
transporte até os poucos locais
onde é trabalhado”, explica Car-
los Gomes, que preside a Frente

Parlamentar em Defesa da Ca-
deia Produtiva da Reciclagem
no Congresso Nacional.

Vanessa lembrou que a usina,
quando implantada, passaria por
três fases para estar em plena
operação. Na primeira, mais de
cem entidades seriam atendidas
com a reciclagem de 2 mil tonela-
das do material, com abrangência

de um raio de até 180 km da Capi-
tal (161 municípios). Na segunda,
esse raio chegaria a 360 km, com
acréscimo de mais mil toneladas,
contemplando até 8 milhões de ga-
úchos. A terceira compreenderia
toda a população do RS, previsão
de 4 mil toneladas de vidro coleta-
das ao mês, beneficiando mais de
400 entidades da área.

GERAL

Foi realizada na manhã de
ontem audiência pública na Co-
missão de Saúde e Meio Ambien-
te para tratar da proposta de re-
forma tributária estadual e os
impactos no mercado de medica-
mentos. A proposição foi do de-
putado Pepe Vargas (PT). A pro-
posta do Estado prevê aumento
de impostos, na cesta básica de
medicamentos, de 7% para 12%
em 2021 e para 17% a partir de
2022, com impacto no preço fi-
nal de analgésicos, insulina e an-
tibióticos. “Isso aumentará de
forma direta o custo das famí-
lias nos itens ligados à saúde”,
destacou o deputado.

ComissãodaAL
discuteaumentos

MEDICAMENTOS

O Sistema Integrado de Admi-
nistração Financeira Federal
(Siafi) registrou o empenho de
emenda do senador Luis Carlos
Heinze (PP/RS), apresentada ao
Orçamento Geral da União, no
valor de R$ 2 milhões. O recurso
poderá beneficiar mais de 60
CTGs do RS, com cerca de R$ 30
mil para cada, a serem aplicados
na capacitação e incentivo dos
departamentos artísticos e cultu-
rais. O próximo passo será a ela-
boração de edital pela Secretaria
Estadual da Cultura. Após isso,
as entidades poderão se cadas-
trar para receber o recurso.

CTGs terãoverba
para capacitação

FESTEJOS FARROUPILHAS

Sugestão do parlamentar Carlos Gomes, levada ao Ministério do Meio Ambiente, utilizaria resíduos 100% recicláveis

Reunião virtual da Comissão
de Economia, Desenvolvimento
Sustentável e Turismo da As-
sembleia Legislativa debateu on-
tem a retomada das atividades
de casas de festas e eventos. O
assunto foi proposto pelo deputa-
do Issur Koch (PP), em reunião
presidida por Carlos Búrigo
(MDB). Conforme Issur, o seg-
mento está paralisado há seis
meses, quando comércio e res-
taurantes retomaram funciona-
mento parcial. Ele disse acredi-
tar que, seguindo rígidos proto-
colos sanitários há condições da
retomada dessas atividades.

Setorpedevolta
dasatividades

FESTAS E EVENTOS


